

Comunicado

LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE LAS COMUNAS (UNACOM) ANTE LA AGRESIÓN IMPERIALISTA

La Universidad Nacional de las Comunas, en ejercicio de su compromiso patriótico, manifiesta su más enérgico rechazo ante la criminal agresión contra nuestra soberanía el pasado 03 de enero de 2026.

I. Condenamos al ataque y exigimos la libertad del presidente Nicolás Maduro y la primera dama, Cilia Flores.

Repudiamos el brutal bombardeo ejecutado por el gobierno de Estados Unidos la madrugada del 03 de enero de 2026. Este despliegue de violencia tecnológica y militar contra Caracas, Miranda y La Guaira representa una violación flagrante a los derechos humanos y al derecho internacional.

Exigimos la liberación inmediata y el retorno seguro de nuestro Presidente Constitucional, Nicolás Maduro Moros, y de la Primera dama, Cilia Flores. No aceptaremos el secuestro de nuestra voluntad democrática por potencias extranjeras.

II. Nos declaramos en defensa de la soberanía y el Socialismo Bolivariano.

Desde nuestras comunidades de aprendizaje y proyectos socio-productivos, ratificamos nuestra lealtad inquebrantable a la Constitución y al fortalecimiento del Socialismo Bolivariano. La comunidad universitaria de la UNACOM se mantiene en alerta permanente y movilización activa.

Denunciamos ante el mundo la intención confesa del gobierno de Donald Trump de recolonizar el hemisferio bajo una doctrina de fuerza, amenazando abiertamente la paz de naciones hermanas como Colombia, Cuba y México. El discurso del intervencionismo ha quedado al desnudo: su única agenda es el control absoluto y la barbarie colonial.

Comunicado

LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE LAS COMUNAS (UNACOM) ANTE LA AGRESIÓN IMPERIALISTA

III. Hacemos un llamado a la Solidaridad y Unidad Nacional.

Nos solidarizamos profundamente con las familias de los caídos —civiles y militares— y con todos los afectados por este ataque atroz, que sufrieron pérdidas humanas y materiales. América Latina debe ser, por derecho y convicción, un territorio de paz.

Hacemos un llamado urgente a la solidaridad de los pueblos libres del mundo. Es imperativo cerrar filas contra el colonialismo: hoy es Venezuela, pero mañana puede ser cualquier nación que se atreva a ser soberana.

IV. Convocamos a la movilización y la producción.

Nos declaramos en movilización general. Nuestra respuesta ante la agresión es la Unión Cívico-Militar-Policial. Salimos a las calles no sólo a defender el territorio, sino a cumplir nuestra tarea fundamental: producir alimentos, ciencia y dignidad.

Respaldamos el llamado a la resistencia de la Presidenta Encargada, Delcy Rodríguez, siguiendo el legado de nuestro Comandante Eterno Hugo Chávez Frías. Venezuela no será colonia de nadie; Venezuela es y será una potencia socialista independiente.

***¡Soberanía o Nada! ¡Liberen a Maduro y Cilia!
¡Viviremos y Venceremos!***